

ACTA DE REUNIÓN DE COORDINACIÓN ACADÉMICA CLAUSTRO DE PROFESORES DE PRIMER CURSO DE GRADO EN ENFERMERÍA

11 de Septiembre de 2024.

Hora de inicio: 11:45.

Hora de finalización: 12:30

Asistentes:

- D. José Luís Palazón.
- D. Francisco Medina.
- D. Juan Carlos Paramio.
- D. Francisco G. Conde.
- Dña. Carmen Segundo.
- Dña. Mónica Schwarz.
- Dña. María José Carranza.
- Dña. Isabel L. Lepiani.

D. Juan Carlos Paramio comenta que le han llegado varias quejas de estudiantes debido a que hay grupos que hablan bastante en clase y molestan al resto. D. José Luís Palazón comenta que sí, que en alguna ocasión los ha tenido que controlar. Es el mismo grupo de chicos el que suele molestar con su charla. Esto mismo, lo corroboran todos los profesores presentes, que es ese mismo grupo, pero que en general, ya están controlados, al mismo tiempo, que faltan bastante a clase últimamente. D. Juan Carlos pregunta si es necesario enviar algún comunicado desde la Coordinación del Centro a los estudiantes de primero, o hablar directamente con estos chicos o alguno de sus líderes. Todos los asistentes comentan que no es necesario, por lo que ellos mismos se encargarán de intervenir si se continúa de la misma forma en clase.

El apagón nacional ha provocado cambios en la planificación de las asignaturas en la última semana, pues es necesario que se recuperen algunos talleres y seminarios debido a la importancia de las competencias que se trataban en ellos. Principalmente, afecto a la asignatura de Alimentación, nutrición y dietética y Bioestadística, metodología de la investigación y TIC's en Salud.

Se comenta la mala acústica que tiene el aula de primer curso, debido a las grandes dimensiones y altura que tiene dicho espacio. Esto provoca que, en ocasiones, los estudiantes no escuchen

bien exposiciones y contenidos de la asignatura, y del mismo modo, puede ser que se merme la concentración de estos. Dña. Carmen Segundo comenta que podría instalarse algunos paneles de aislamiento acústico. Se abre el debate, comentando las distintas características del aula, y la dificultad al respecto debido a la altura de algo más de cinco metros que tiene la estancia. Se acuerda informar a la Administración del Centro para ver si es posible que estudien y presupuesten una posible una solución a esta circunstancia.

Se ha notado una bajada de asistencia de los estudiantes después de Semana Santa, y no parece que la situación vaya a mejorar con las ferias y festejos que se celebran en las localidades cercanas en las próximas semanas.

D. Juan Carlos Paramio propone crear un grupo de WhattsApp para la comunicación entre los profesores de primer curso. Todos los asistentes aprueban esta iniciativa.

Sin más asuntos a debatir, se levanta la sesión.